

LEARN

Pastikan Keamanan Perayaan Kenaikan Yesus Kristus, Kapolresta Mataram Cek Personel Di Gereja

Syafruddin Adi - MATARAM.LEARN.WEB.ID

May 9, 2024 - 18:01



Mataram NTB - Dalam rangka memberikan rasa aman dan nyaman kepada masyarakat yang melaksanakan ibadah peringatan Kenaikan Yesus Kristus, Polresta Mataram Polda NTB melibatkan 258 personel di 20 lokasi Gereja dan

Rumah Ibadah di wilayah hukumnya.

Dalam kesempatan tersebut Kapolresta Mataram Kombes Pol Dr Ariefaldi Warganegara SH SIK MM CPHR CBA yang didampingi pejabat utama Polresta Mataram turun langsung memantau dan melakukan pengecekan pengamanan Ibadah Perayaan Kenaikan Yesus Kristus yang berlangsung. Kamis, (09/05/2024)

Beberapa Gereja yang dikunjungi :antara lain Gereja ST. Padua Jl. Majapahit, Gereja Imanuel W.R Supratman, Gereja Imaculatta, Gereja Imanuel Bung Karno, Gereja GPDI Maranatha Mayura ,Gereja GKT Gloria Jl. Surakarta, Gereja GPIB Betlehem, Gereja GPDI Jl. Pariwisata dan Rumah Ibadah Gosyen Jl. R.A Kartini 22 Monjok.

Kapolresta Mataram Kombes Pol Dr Ariefaldi Warganegara SH SIK MM CPHR CBA dalam kesempatan juga melakukan dialogis kepada tokoh agama, pendeta, panitia, para jemaat, perwira pengendali pengamanan dan personel yang terlibat pengamanan.

" Tujuan kami memantau dan melakukan pengembangan ingin memastikan seluruh rangkaian ibadah dapat berjalan dengan aman dan lancar ", ucapnya

" Kepada para Perwira Pengendali dan Personel Pengamanan ditempat Ibadah untuk selalu siap siaga, meningkatkan kewaspadaan dan melaksanakan tugas dengan penuh tanggung jawab ", jelasnya

Kapolresta juga menambahkan bahwa ini sudah merupakan komitmen Polresta Mataram yang selalu hadir ditengah masyarakat untuk berbuat dan bermanfaat.

" Seperti halnya hari ini, saat Peringatan Kenaikan Yesus Kristus, kami melaksanakan pengamanan untuk memastikan bahwa pelaksanaan kebaktian berlangsung kondusif, aman tanpa ada hambatan di seluruh wilayah Hukum Polresta Mataram ", terangnya

" Tampak juga sebelum pelaksanaan ibadah dimulai dibantu Personel Jibom Brimob Polda NTB melaksanakan sterilisasi dan Personel Polsek maupun Polresta Mataram dalam melaksanakan Pengamanan, tutupnya. (Adb)